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长江路社区：制订方案中
采访对象：长江路社区 组长：李淑萍

工作进度：问题基本汇总完毕，正在讨论初步的解决方案。
发现问题：通过调查发现社区没有通自来水的主管道，现在

社区居民使用的是村中的井水，自来水管道的铺设工作亟待进
行；该社区正在进行城中村改造，仍有修路、清理路面、办公用房
问题等大量复杂工作需要完成；社区处于没有物业管理的状
态。李淑萍表示，帮扶小组将和社区共同分析发现的问题和情
况，在充分沟通中制订出下一阶段的解决方案。

富田社区：调研问题中
采访对象：富田社区 组长：王彩民

工作进度：还在调查研究阶段，已发放居民调查问卷，还未
完全回收汇总。王彩民承诺，尽快完成调研工作，将汇总的代表
性问题提交到管城区总负责人处，帮扶小组将在本月 30日之前
完成解决方案的讨论和制订工作。

四棉西社区：问题汇总中
采访对象：四棉西社区 组长：陈云龙

工作进度：今日完成调查问题的汇总情况。
发现问题：一是社区卫生状况较差，占道经营、摆摊设点现

象严重；二是由于社区内下岗职工、失业人员较多，给物业管理
造成困难，物业费上缴率低；三是社区的基础设施条件有限，有
部分道路未硬化，还处于黄土路状态。

本报讯 新华社昨日刊发消息，从2010年秋季学期起，中央
与地方共同设立国家助学金，用于资助普通高中在校生中的家
庭经济困难学生，平均资助标准为每生每年1500元。

昨日下午，省学生资助管理中心主任宋振表示，目前国家政
策还没下达到省里，我省将按照国家政策结合本省实际抓紧制
定配套政策，尽快让这些爱心款发放到位。

建立普通高中家庭经济困难学生资助政策体系由财政部、
教育部联合下文作出。由于普通高中家庭经济困难学生国家资

助制度尚未完全建立，多数普通高中家庭经济困难学生尚未得
到有效资助。两部委规定，从2010年秋季学期起，中央与地方共
同设立国家助学金，用于资助普通高中在校生中的家庭经济困
难学生，资助面约占全国普通高中在校生总数的20%。

财政部、教育部根据生源情况、平均生活费用等因素综合确
定各省资助面。其中，东部地区为 10%，中部地区为 20%，西部
地区为 30%。各地可结合实际，在确定资助面时适当向农村地
区、贫困地区和民族地区倾斜。

国家助学金平均资助标准为每生每年1500元，具体标准由
各地结合实际在1000元至3000元范围内确定，可以分为2档到
3档。国家助学金所需资金由中央与地方按比例分担。此外，还
将建立学费减免等制度，即普通高中要从事业收入中提取一定
比例的经费，用于减免学费、设立校内奖助学金和特殊困难补助
等，并进一步落实、完善鼓励捐资助学的相关优惠政策措施，积
极引导和鼓励企业、社会团体及个人等面向普通高中设立奖学
金、助学金。 晚报记者 张竞昳

贫困高中生纳入国家资助体系，人均每年1500元
我省将按照国家政策结合省情制定配套政策

帮扶小组正在调研社区问题，制订解决方案
昨天报道了我市城区重点社区集中帮

扶工作的总体开展情况之后，记者又采访
到了二七区、管城区、中原区的三个工作小
组的最新进展情况。 晚报记者 黄盈

本报讯 9月25日至26日，市委书记连维良带领市直有关
部门负责人，分别到新密市和上街区调研产业聚集区和城乡建
设发展情况。

市委常委、秘书长孙金献一同调研。
市领导一行先后到新密产业集聚区、永祥煤炭有限公司、来

集镇中心村、西城区，上街区产业集聚区、规划展览馆、中铝河南
分公司、中铝郑州研究院科技孵化园，调研产业集聚区、城市规
划建设、煤炭资源整合和安全生产、新农村建设等情况，现场协
调解决相关问题。调研途中，市领导一行还查看了新密市云岩

宫水库、新郑市后湖水库、荥阳市水系建设情况。
市领导指出，要认真贯彻落实全省推进城乡建设加快城镇

化进程工作电视电话会议精神，坚持以城镇化带动“三化”协调
发展，探索推行合村并城、并村建镇等城乡一体化工作模式，超
前做好城市规划和新农村建设规划，鼓励有条件的地方在推进
合村并镇时建设高层建筑，提高土地利用率，加快推进城镇化建
设步伐；要依托现有水库和林地资源，从长远出发规划建设好城
市周边森林公园，大力发展苗木、花卉、林果等旅游观光农业，在
增加农民收入的同时改善生态环境。

市领导指出，煤矿安全生产责任重大，一刻也不能放松。没有
安全，就没有效益。煤炭企业和相关部门要时刻绷紧安全生产这根
弦，严格落实各项安全生产责任制，确保全市安全生产形势稳定。

市领导要求，骨干企业要充分发挥专业技术优势，通过自主
研发、技术改造和新上项目，进一步形成规模效应，降低生产成
本，实现节能降耗，不断将技术优势转化为市场优势，提升核心
竞争力。要紧密结合市场需求，立足市场设计产品，选择科学合
理的盈利模式，力求综合效益最大化、持久化。

晚报记者 安学军 王继兵

连维良在新密市、上街区调研时要求

以城镇化带动“三化”协调发展


